" bonne santé, et soutient avec joie le poids de son "travail journalier. Sa reconnaissance pour sainte

" Anne sera éternelle.

nte

ni

ne-

car

108,

son

ari

ms

unio

, si

un

3t6

le,

68.

la 10,

re

ge li-

on

la

38i

เเ๋ธ

иt

nt

82

es

58

à

le.

ιe

" Madame.... de la concession de Ste-Marguerite. 6 souffrait beaucoup de dyspepsie. Au mois de juillet "dernier, elle prit part au premier pelerinage de "la paroisse des Trois-Rivières à Sainte-Anne de "Beaupré, et pria avec foi pour obtenir sa guérison. "Dopuis ce temps, elle se trouve très bien, mange avec "appetit, a une digestion facile. Les forces lui sont "complètement revenues. Reconnaisance à sainte "Anne!

F. X. CLOUTIER, Ptro, Curé: ST-CESAIRE.—Une mère de famille désire remercier la bonne sainte Anne. Après avoir éprouvé des souffrances atroves pendant les deux mois d'octobre et de novembre, elle fait une neuvaine à sainte Anne, se fait conduire à l'église, fait la sainte communion, et quelques heures après, ses douleurs disparaissent. Elle retourne chez elle à pieds. C'était convenu qu'elle ne sortirait de l'église qu'après avoir obtenu sa guérison.

Depuis elle est parfaitement bien.

VICTORIAVILLE.-Au mois de février dernier, je tombai dangereusement malade d'une congestion des poumons. On appela deux médecins habile, qui après plusieurs consultations, déclarèrent la maladie incurable. Il fallut donc me préparer à la mort, et je reçus les derniers sacrements. Cependant je ne voulais pas mourir, et sainte Anne était là qui m'offrait ses maternels secours. Je me jetai avec une confiance sans bornes dans les bras de cette bonne Mère, je fis un vœu en son honneur, et je promis, ainsi que mon mari, de faire deux pèlerinages. Cependant sainte Anne voulut éprouver ma confiance : j'eus encore de fortes attaques, mais ma foi était toujours bien vive, et mon courage à solliciter la puissante Mère de la sainte Vierge, ne faiblissait pas; puis je renouvelais toujours mes pro-